

Rectificado y Camisaje de Cilindros para automóviles

Reparación completa de automóviles.-Reparaciones Eléctricas

. . . . Rellenado de Cojinetes y Bielas, Renovación de asientos de válvulas

ABSOLUTA GARANTIA

Talleres: LUIS BURRUEZO

CENTRAL: GALAN Y GARCIA HERNANDEZ, 88.—TELEFONO, 988

SUCURSAL: BLASCO IBAÑEZ, 47, (CARRETERA DE ALICANTE)

ELCHE

IZQUIERDA REPUBLICANA

Azaña y Marcelino Domingo en Valencia

Con los títulos que anteceden publica nuestro querido colega «El Mercantil Valenciano» la siguiente nota:

La noticia lanzada por esta Comisión el día 21 ha producido el efecto esperado. El magnífico fervor republicano, latente en todas las zonas del auténtico republicanismo izquierdista, ha quedado plenamente ratificado en estos días que han seguido a la publicación de la noticia de una próxima visita a Valencia de nuestro presidente, Manuel Azaña.

que un paréntesis voluntario, hijo del servicio leal que en todo momento quiere prestar a la República, Izquierda Republicana.

Siguen, pues, todos los trabajos de organización, ya que el acto se ha de celebrar, y, entre tanto, esta Comisión preparará otros que servirán para mantener vivo el espíritu de defensa republicana, manifestando tan virilmente por nuestras organizaciones y el pueblo trabajador el día 14 de abril de 1935.

Apenas iniciados los detalles fundamentales del acontecimiento político, han llegado hasta nosotros manifestaciones de entusiasmo y adhesión, verdaderamente emocionantes, concretadas en numerosas solicitudes, para asistir al acto y para colaborar en él donde Izquierda Republicana designe. De todo ello toman buena nota las comisiones y subcomisiones correspondientes nombradas para la perfecta realización del acontecimiento, y en su día, por medio de circulares y notas sucesivas de la Comisión, recibirán instrucciones las organizaciones de Izquierda Republicana y todos aquellos que se han acercado y se acercan a nuestro Partido con el deseo de contribuir a la gran manifestación de republicanismo izquierdista que se prepara.

A este fin, se realizan gestiones para que el próximo domingo día 28 —fecha compatible con la de apertura de Cortes— el vicepresidente del Partido, camarada Marcelino Domingo, realice una visita a Valencia y a varias organizaciones de la provincia. El carácter de la visita será, en principio, de organización interna e informativa. No obstante, es posible que el camarada Marcelino Domingo dé alguna actuación directa y personal en el nuestro querido corral de la provincia.

Hoy sólo podemos adelantar que los trabajos de organización siguen con toda intensidad, aunque las circunstancias de la política nacional nos obliguen a diferir por unos días la realización de lacto. Este se celebrará, no obstante, dentro del mismo mes de mayo y en fecha que concretamente se designará en cuanto las circunstancias nos lo permitan.

Esta Comisión, al dar cuenta de todas las noticias que anteceden, advierte que nuestras organizaciones deben estar atentas a la comunicación que reciban por este conducto que ha establecido con ellas y dispuestas, además, a la actuación intensa que requiere estos importantes actos de propaganda.

Resumen: Aplazamiento por breves días del primer acto anunciado, pero no suspensión. Y, actuación intensiva y persistente de todos los correligionarios dentro de sus funciones, como si tal aplazamiento no existiera.

La Comisión de Propaganda

Partit Republicà d'Esquerra

Barcelona, (teléfono). — «Previo celebración de las respectivas Asambleas, se han fusionado los partidos Republicano Radical-socialista Catalán y Esquerra Nacional a Catalunya, constituyendo el Partit Republicà d'Esquerra, que, aceptando el ideario y táctica política de Izquierda Republicana, actúe con plena autonomía como organización catalana en la política de Cataluña.

Fue nombrado el siguiente Consejo general: Presidente, don Faustino Ballvé; vicepresidente primero, señor Nogués Bizet; vicepresidente segundo y contador, señor Noguier Colomet; secretario, don Braulio Solsona; tesoroero, don Eduardo Alborn, y vocales, señores José Granell, Benito Pifana, José Brufau, Juan Arqués, Edmundo Navarro, José Garreta, Alberto Balari, C. B. Casamitjana y José O. Guimet, el cual, posesionado en el día de hoy, ha elegido el siguiente Comité ejecutivo: señores Ballvé, Nogués Bizet, Noguier Comet, Solsona y Alborn, habiendo tomado los siguientes acuerdos:

Primero. — Considerar indispensable el restablecimiento de la normalidad constitucional y del régimen autonómico de Cataluña.

Segundo. — Reposición de los Ayuntamientos suspendidos y apertura de los centros políticos clausurados.

Tercero. — Pedir al Gobierno la aplicación de los beneficios de la condena condicional a los codenados por delitos militares.

Cuarto. — Estimar necesario para el desenvolvimiento de Cataluña y de la República la actuación conjunta de las fuerzas de izquierda, fijando previamente un programa mínimo como labor a realizar y señalando la obra y procedimientos a seguir, declarando que dentro de la democracia republicana debe plantearse la lucha, aceptando la legalidad establecida por la ley fundamental del régimen y a la cual deben someterse todos.



Le retiran la licencia obrero electrocutado por haber demostrado que era incapaz de usar el arma

Barcelona, (teléfono). — Dicen de Lérida que en la Central eléctrica de Tremp el obrero Francisco Aloy sufrió una descarga que le produjo la muerte instantánea.

San Sebastián, (teléfono). — Hablando del atraco de anteañoche, de que fue víctima un joven oficinista que llevaba una pistola con licencia, y se dejó robar 225 pesetas sin utilizar el arma, ha dicho el gobernador que se le ha retirado la licencia porque ha demostrado que es incapaz de hacer uso del arma.

Robo frustrado en la casa del Presidente de la República, en Priego

Priego, (teléfono). — Después de marchar a Madrid el Presidente de la República quedaron en su finca «La Ginesa» tres de sus hijos.

La pasada noche una pareja de la guardia civil descubrió a dos sospechosos, y al darles el alto fue agredida a tiros, contestando en igual forma; pero los sospechosos desaparecieron.

Se sabe que se trata de dos ladrones de gallinas que pretendieron entrar en la finca para robar.

Fallecimiento de dos veteranos de la República

Madrid (teléfono). — Ha fallecido en Manzanares el veterano republicano don Idefonso Verejo, que en la guerra civil ascendió a sargento por méritos de guerra.

Tomó parte en el levantamiento del sitio de Bilbao.

El entierro fue civil y constituyó una gran manifestación de duelo.

Se vende una hermosa casa con huerto en San Vicente.

Razón: en la Administración de este periódico.

GARAGE BUICK

Pintor Lorenzo Casanova, 7

Se liquidan a precios increíbles, coches y camiones usados procedentes de cambios

La emisión de obligaciones del Tesoro

Madrid, (teléfono). — Al mediodía el Ministro de Hacienda señor Zabala ha recibido a los periodistas en su despacho, informándoles del resultado obtenido en la emisión de obligaciones del Tesoro.

Después de significar su complacencia por el resultado, pues dice que lo considera un éxito, ha dicho que sólo en Madrid, el Banco de España, ha facilitado nota de haber cubierto 338.212.500 millones. Y en las Sucursales se han logrado 105.200.000 pesetas.

Los periodistas han dicho al Ministro, que según los datos particulares obtenidos por ellos, la suma cubierta asciende a 570 millones de pesetas. Y el señor Zabala les ha respondido, que él no podía concretar hasta el momento la totalidad de la cifra cubierta, pero que reputaba como éxito la emisión, ya que en ella había quedado patentizado, que en España existe dinero y que este no se recata legado el caso de realizar obra Nacional.

Declaraciones del ministro de la Guerra

Madrid, (teléfono). — El general Masquelet al recibir esta mañana en el Ministerio de Buenavista a los periodistas, les ha comunicado, que es tal el número de quejas que recibe por escrito, alguna de ellas anónimas, que se ha visto en el caso de ordenar a la Secretaría, que no le transmitan escrito alguno, que no vaya firmado.

Las puertas de la Secretaría, —ha dicho el general Masquelet—, están abiertas para todo el mundo. Y quien tenga que formular queja alguna, que se dirija allí, con la seguridad de que será atendido. Pero que no me envíen anónimos, porque éstos no han de llegar a mis manos.

Nuestro clima

Temperatura máxima la sombra 20
Presión atmosférica 756/3
Humedad 32
Dirección del viento O. NO.
Velocidad del viento 3/0
Estado del cielo nuboso
Visibilidad, buena
Estado del mar rizada
Temperatura mínima 9'4 a las 4 h.
Horas de sol, durante el día, 7h. 22m

DOCTOR

Juan M. Santaolalla
Enfermedades del corazón y Pulmones
Del Hospital Provincial y de la Beneficencia Municipal
Consulta todos los días, excepto los domingos, de diez a una
GARCIA HERNANDEZ 46

Lea EL LUCHADOR

Sociedad de Seguros Mutuos contra Incendios de Edificios de Alicante

Por el presente se recuerda a los señores mutualistas que, cuando las casas aseguradas cambien de propietario por compra, permuta, cesión en pago o donación entre vivos, se extinguirá el seguro al cumplirse los cuarenta y cinco días contados desde la fecha de la inscripción en el Registro de la Propiedad, del título adquisitivo, si el nuevo adquirente no pide antes nueva póliza a su favor.

En los demás casos continuará el seguro, salvo desistimiento del adquirente, dirigido por escrito a la presidencia de la Junta de la Sociedad.

Lo que se hace público por mandato reglamentario y general conocimiento. (Artículo 13 Estatuto).

Alicante 25 de Abril de 1935.
El Presidente, S. Soler Asensi.

Del Palacio Nacional

Madrid, (teléfono). — Hoy en el Palacio Nacional y por la secretaría de S. E. se ha entregado nota a los periodistas indicando que las economías en la consignación de los gastos de la República ha ascendido a la suma de 50.000 pesetas, que han sido devueltas al Tesoro.

Viuda de Chápuli

Alquiler de bocoyes vacíos

Diputación Provincial de Alicante

ANUNCIO DE SUBASTA
El día 10 de Mayo próximo, a las doce horas, en el Salón de Actos del Palacio provincial y ante el señor Presidente de la Corporación, tendrá lugar la segunda subasta de las obras de reparación del firme de los kilómetros 10 al 12 y 17 al 18 de la carretera provincial de Elche a Dolores.

Los pliegos de condiciones, datos y presupuesto de esta subasta estarán de manifiesto durante los días y horas de oficina en la Sección de Vías y Obras de la Secretaría de esta Excelentísima Diputación.

Alicante 25 de Abril de 1935. El Presidente, José Pérez Molina. El Secretario, José María Mingot.

Una mujer muerta por un autobús

Valencia, (teléfono). — En la tarde de ayer ocurrió una sensible desgracia en la calle de Guillén de Castro. En la esquina que forma esta calle con la de Embañ hay establecido desde hace mucho tiempo un puesto de verduras, propiedad de una mujer llamada Hilaria Romero Garrido de 24 años.

Ayer como de costumbre, estaba Hilaria al frente de su puesto de venta, cuando para realizar una gestión cruzó la calle de Guillén de Castro en el preciso momento en que pasaba un autobús de viajeros de la línea Valencia-Buñol.

Sin duda la desgraciada mujer no vio el vehículo que la arrolló sin poder evitar el conductor.

El hecho produjo honda impresión entre los que lo presenciaron. Rápidamente fué recogida Hilaria y se le trasladó al Hospital, pero en el momento de ser reconocida falleció a consecuencia de las graves heridas que sufría.

Tormentas y granizadas en Francia

Montpellier, (telégrafo). — Por toda la región y en la zona agrícola con dirección al Sur han caído importantes granizadas y se han desencadenado fuertes tormentas.

Los daños en los frutales y viñedos son de mucha importancia.

Toda la región del Herault ha sido muy castigada; pero todavía no se pueden precisar los detalles de los daños causados.

Audaz atraco

Wären (Ohio), (telégrafo). — Unos bandidos armados han atacado en plena vía pública un automóvil del servicio postal.

Obligar al conductor a salir fuera de la ciudad y una vez allí se apoderaron de un paquete postal que contenía 72.000 dólares, y huyeron en un auto particular que les esperaba.

Atraco

Málaga, (teléfono). — En una cuesta próxima al Matadero municipal, el tratante en ganados don Juan Cafieta fué sorprendido por varios individuos, que después de amenazarle de muerte le robaron 6.000 pesetas.

Es muerto a tiros un vendedor de "La Tarde"

Bilbao, (teléfono). — A última hora de la tarde, en la calle de la Diputación, un grupo de desconocidos hizo una descarga de pistolas contra el vendedor del periódico «La Tarde» Juan Barrena, que estaba afiliado a Solidaridad de Obreros Vascos.

Quedó muerto en el acto.

Los proyectiles alcanzaron al transeunte Isidoro Bono y al portero del hotel Carlton.

El portero está gravemente herido.

Un grupo de transeúntes persiguió a los agresores; pero éstos desaparecieron, no sin haberles frente.

Horrorosa catástrofe minera

45 OBREROS SEPULTADOS
Ciudad del Cabo (Africa del Sur), (telégrafo). — Una información de Beaufort da cuenta de que en una mina un desprendimiento ha sepultado a un grupo de 45 mineros.

Hasta ahora han sido extraídos sólo dos cadáveres.

Se tiene algunas esperanzas de que los sepultados habrán podido resguardarse y que será posible encontrar a alguien todavía con vida.

Suicidio de un obrero

Madrid, (teléfono). — En la casa número 6 de la calle de las Virtudes se suicidó, ahorcándose a los pies de la cama, el jornalero Mariano Navas, de 54 años.

Había sido despedido a raíz de la huelga de la casa donde trabajaba, y desde entonces el Frente Patronal le había rechazado el botón.

